

Voyage République Tchèque

Nous sommes le dimanche 12 octobre et bientôt le départ pour la République Tchèque approche. Il est 8h00 et nous partons, direction l'aéroport de Bordeaux ! Quatre enseignants et deux élèves seront du voyage. Arrivés à l'aéroport nous enregistrons nos bagages, prenons les billets et passons au scanner anti-métaux. Et pour bien débiter le voyage, Sébastien se fait enlever ses ciseaux de sa trousse ! Après quelques minutes passées, je m'aperçois que je n'est pas ma gourmette autour de mon poignet et commence donc une fouille complète de mon sac.. Sans succès. Panique à bord ! On revient sur nos pas, on demande à l'agent de regarder dans les bacs, on passe mon sac au scanner, toujours rien.. On baisse les bras, on se dit que la personne qui l'a trouvé ne me l'a ramènera pas, et donc pas besoin de porter plainte contre X. Embarcation dans l'avion, décollage imminent. Il est 12h20, nous atterrissons à l'aéroport de Rome. Nous mangeons là bas et regardons les quelques magasins qu'il y a. Embarcation dans l'avion à 14h05, pour un décollage à 14h30 direction l'aéroport de Prague ! 17h, enfin arrivés à destination après plus de 5h de vol. Le soir venu, nous découvrons nos chambres situées dans l'université de la ville. Encore quelques petits réglages restent à faire pour pouvoir se servir de l'ascenseur ! Nos ventres criant famine, nous décidons donc d'aller manger. Mais.. Où est le restaurant ? Rien à l'horizon, où va-t-on mangé ?! Après plusieurs réflexions, madame Greciet nous sauve en nous disant avoir aperçu une Crêperie à l'entrée de l'université ! Nous nous dirigeons avec hâte à ce restaurant.. Français ? Oui oui, nous sommes à Prague mais nous mangeons français ! Aucune importance, nos ventres crient famines. Après ce bon repas bien mérité, une bonne nuit s'impose.

Lundi 13 octobre, après une nuit plutôt courte et un drôle de déjeuner, nous décidons de profiter de notre journée pour mieux découvrir Prague. Ca sera une journée riche en émotions mais pas le temps de continuer, nous devons prendre le train à 15h direction le petit village de Lanskroun, situé à 200 km de la frontière Polonaise. Après quelques minutes d'attente dans la gare, nous sommes accueilli par le directeur et la dame qui s'occupera de nous pendant notre séjour. On fait aussi connaissance avec les Portugais, arrivés à la gare. Vers 17h30, nous voilà arrivés au lycée, on nous montre nos chambres.. 3 étoiles ? Peut être pas.. Après cela, on nous montre le trajet à faire tous les soirs pour aller manger dans un petit restaurant. On fera aussi connaissance avec les Norvégiens, arrivés en début de repas.

Mardi 14 Octobre, nous sommes tous réunis dans une salle d'informatique pour présenter, chacun à notre tour, son lycée et ses formations. Ensuite, on nous a fait visiter l'exploitation du lycée, on a vu une représentation de la voltige où nous avons pu après montés à cheval ! Puis nous sommes allés visiter les stabulations à vache, la traite, les boxes à veaux, et la salle vétérinaire. Sur l'exploitation, ils comptent 30 vaches laitières, dont 10 Partenaises, 2 Charolais et 1 Limousine. Ils possèdent aussi 23 chevaux dont 17 qui sont aux élèves, 5 qui sont au pairs et 1 cheval de réserve de génétique (race : Old Kladrubsky horse). Après cette visite, nous sommes rentrés et nous sommes installés dans une salle pour travailler sur ce projet qui s'étend sur 2ans. Fin d'une journée chargée, nous allons mangés puis nous couchés sans protester.

Mercredi 15 octobre, debout à 6h pour prendre le bus qui va nous emmenés à la ferme de Mitrov, que nous allons visiter. Ils possèdent des chevaux qui se servent pour faire des spectacles Western, ensuite des vaches à viande (race locale), une salle de découpe à viande et un restaurant où nous y avons mangés de la viande de leur ferme. Vers 14h, nous sommes partis pour visiter une petite ville historique inscrite à l'Unesco, Litomyšl. Nous avons un petit peu visité, puis nous avons eu un temps libre jusqu'à 17h afin de prendre le bus et de rentrer au lycée. Le soir dans nos chambres, nous avons toujours cette envie repoussante d'aller nous doucher dans ces salles de bain où le ménage n'a jamais été fait..

Jeudi 16 octobre, Sébastien et moi, sommes allés dans un cours de math où nous étions regardés, observer et même pris en photo ! Ce n'est pas tous les jours qu'ils voient des étrangers eux.. Ensuite nous avons assistés à un cours de.. Biologie, zootechnie ? On dira que c'est un mélange des deux. Dans l'après midi, nous avons visités un château, une brasserie à bière où nous nous y sommes arrêtés pour boire un coup puis nous sommes allés faire un tour dans la ville de notre guide, Radka.

Vendredi 17 Octobre, nous sommes retournés à l'exploitation où nous avons eu le privilège avec Sébastien, moi Magali, et les deux autres élèves Portugais de conduire le tracteur du lycée ! On a pu ainsi, faire connaissance avec les Portugais et travailler notre anglais ! A 13h, Radka nous a conduis dans des forêts et ensuite dans la scierie où travail son mari. Nous avons découvert son métier et le travail du bois. A 17h, retour au chambre.

Dernière soirée dans ce lycée, dans cette ville que nous avons découvert, dernière soirée en compagnie de Radka. Samedi 18 octobre, nous avons préparer nos valises, on attends maintenant l'arrivé du train pour rejoindre l'université de Prague. Dur dur de dire au revoir à Radka après cette semaine passée en sa compagnie, dernière photo, dernier mot échanger et nous voilà partis en direction de Prague. On passera notre dernière nuit à l'université, on se remémorera toute cette semaine, tout ce qu'il y a pu se passer, tous les fous rires, tout. Dimanche 19 octobre. Le grand départ. On est dans l'aéroport à attendre d'embarquer. Le séjour est fini. Ca a était une semaine incroyable, des fous rires à en mourir, des découvertes fabuleuses, puis des repas qu'on n'oubliera certainement jamais. J'ai été heureuse de découvrir un nouveau pays, de nouvelle coutume, de nouvelles pratiques d'élevage, de nouvelles façons de faire. Une semaine fabuleuse en compagnie des profs, ça ne s'oubliera jamais.